

Preis der Stadt Augsburg

What a Trip - mit 15km/h bis ans Ende der Welt

Team: roll call productions

Filmemacher: Maximilian Semsch

Regie: Maximilian Semsch

Alter: 26 Jahre



Jurybegründung:

Maximilian Semschs Dokumentarfilm „What a Trip“ nimmt uns mit auf eine einsame Fahrrad-Tour nach Singapur. Semsch schafft es, lapidar und rhythmisch stimmig seine radikal subjektiven Erlebnisse zu schildern. Die Reise ins Ungewisse fesselt über 75 Minuten. Bemerkenswert ist auch, wie souverän Semsch mit der Technik umgegangen ist. Er drehte alles selbst.

Der Preis wurde überreicht durch den Bürgermeister der Stadt Augsburg, Dr. Kurt Gribl.

Weitere Infos zum Film finden Sie [hier](#) oder unter www.what-a-trip.de.